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１ 観光振興について 

 

（１） 「観光開発プロデューサー」を活用した今後の取組について示されたい。 

 

（２） アフターコロナを見据え、古江港やばら園、海上自衛隊航空基地史料館、吾平

山上陵、串良平和公園等を生かしたツーリズムなど、現状と今後の具体的な取組

及び課題について示されたい。 

 

 

２ 「寺子屋事業」の現状と課題について 

 

（１） 寺子屋事業の運用が開始されてから５年経過したが、現状はどうか。 

 

（２） そこから見えてきた課題と今後の施策はどうか示されたい。 

 

 

３ 小中学生の登下校時の安全対策について 

 

（１） 本市における今年度入学の新小中学１年生は何人在籍か。 

 

（２） 本市における声掛けやつきまとい事案の発生件数と、その対応策について示さ

れたい。 

 

（３） 「子ども 110番の家」は、市内に何軒あるのか。 

また、子どもたちへ、どのようにその場所を周知しているのか示されたい。 

 

（４） 各学校で作成している「危険箇所マップ」作成時の留意点は何か示されたい。 

 

（５） 小学生の防犯ブザーの所持率と、所持者への定期点検の指導は行っているのか

示されたい。 

 

（６） 中学生が下校時に「反射タスキ」等を着用することは、危険回避の有効な方法

の一つと考えるがどうか。 

  

（７） 入学時、新小学１年生には「防犯ブザー」を、新中学１年生には「反射タスキ」

等を贈呈する考えはないか示されたい。 

 


